
!"#$%&'()*

我市检察院刘远荣获殊荣
本报讯!记者 王一博"昨日上午#全

省检察机关$百名优秀女检察官%暨第二
届 $十佳女检察官% 表彰电视电话会召
开# 为我省检察事业做出突出贡献的百
余名女检察官受到了表彰&

会议表彰了全省检察机关第二届
$十佳女检察官%#他们分别是'河南省人
民检察院检察委员会办公室副主任封
勇( 南阳市人民检察院侦查监督处处长
王金荣( 卢氏县人民检察院渎职侵权检
察科科长闫咏雪( 新县人民检察院检察

长李树琴( 郑州市人民检察院公诉一处
检察员刘远荣( 永城市人民检察院政治
处主任庞永红( 洛阳市西工区人民检察
院副检察长陈治敏( 濮阳县人民检察院
公诉科科长鲁志凌( 鄢陵县人民检察院
副检察长范秀娥( 平顶山市人民检察院
控告申诉检察处处长李庆宪& 会议同时
表彰了郑州市人民检察院公诉一处副处
长乔亦丹等
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名$优秀女检察官%和滑
县人民检察院副检察长段文玲等

!#

名
第二届$十佳女检察官提名奖%获得者&
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邮政厚礼
送咱奥运女冠军

本报讯 !记者 孙志刚 通讯员王奇
文 李利强

$

图" $三八妇女节%是女性的节
日# 然而我市的巾帼体育健将们却仍然奋
战在训练场上#为迎接

%""&

北京奥运会做
准备& 昨日#市邮政局带着鲜花和礼品#走
进训练场向我省获得世界冠军等荣誉的体
育健将们表示节日的祝福&

昨日上午# 在市体育局体工大队训练
场# 当散打冠军李永红从市邮政局负责人
手中接过鲜花和礼物时不知所措& 这个

%'

岁的姑娘# 手捧鲜花难掩内心的激动#她
说'$我以前从来没在三八节收到过鲜花#

这是第一次%& 据了解#李永红是我市为迎
接

%""&

北京奥运会选拔的$苗子%#目前她
正争分夺秒地刻苦训练# $三八%节早已被
丢在脑后&

随后# 市邮政局有关负责人还慰问了
我国第一个射击世界冠军获得者)))现郑
州大学体育学院院长巫兰英& 老将巫兰英
双手接过香气四溢的鲜花# 脸上洒满了喜
悦的阳光& 不管是训练场#还是在驻地#也
不管他们是昔日的老将# 还是刚夺冠的新
军# 邮政礼仪人员都亲自将鲜花送到这些
巾帼英雄手中&

奥运冠军孙甜甜远在美国参加比赛#

也由她妈妈石秀凤代女儿接收了节日祝
福&邓亚萍和陈中也不在郑州#邮政工作人
员还把礼物通邮政礼仪和

()*

分别速递
到北京和天津&

采访中# 随行慰问的郑州市邮政局邮政礼
仪公司副经理杜伟告诉记者#我省奥运(亚
运及世界体育女冠军( 女英雄们为祖国的
体育事业立下了赫赫功勋# 在三八妇女节
我们不应该忘记她们# 这些礼物只是邮政
职工的一点心意&

杨澜曾说!女性创业!如果没有一点点运气的

眷顾!是怎样艰难的事情"女性创业!到底是怎

样艰难的事情# 掌控一方$独挡一面的女掌门

人!又经历过怎样的心路历程# 三八妇女节之

际!本报邀请了几位女性董事长%总经理&!'实

话实说(事业$家庭和社会中的女性角色"应本

报的邀请!市经委总经济师徐笠主持了此次圆

桌对话"

徐笠!今天郑州日报搭建了这个平台!机

会很难得"宋丹丹有句话说!做女人难!做名女

人更难)做管理者难!做女管理者更难"在当今

社会!虽说妇女能顶'半边天(!但在现实中!女

同志真正能够站起来!作为一个当家人!总量

上还不是很多"今天主要想请大家谈谈创业的

过程和创业体会! 你们现在都当上了管理者!

站到这个位置上谈一谈你们的感受"

在沟通与管理中树立权威

徐笠!恒生公司的路走得很艰辛#也很平稳&

他们能够有今天# 王总付出了很大的艰辛和努
力&你的感受是什么*你的优势和劣势各是什么*

王华兰! 我的优势是善于和工人沟通#在
单位管得非常严& 细节决定管理#光把大框框
定下来以后#一些细节上不加强管理#你的规
章制度就相当于没有&所以我在开中层会议上
就说#细节可以产生效益#也是生产力#不能制
度定的非常好#而到某个环节可以遵守又可以
不遵守& 一次不穿工装要罚多少钱#少戴一个
牌子罚多少钱#我们都有明确规定&

徐笠!作为一个企业家#在传达命令的时候#有
没有认为你是女同志不听或不屑一顾情况的出现*

王华兰!没有这种情况出现#在单位#我一
般定下就要执行& 很多人说你那么瘦弱#怎么
把企业管得那么好呢* 我觉得只要沟通好了#

大家自然就会信服&难道非要咋咋呼呼才能把
企业管好吗*

只有想不到 没有做不到

徐笠! 尹总是从餐饮员工做到董事长的#

你的事业和家庭是什么样的关系*

尹群!说到做企业#我最大的感受就是'$没
有做不到#只有想不到%&我觉得一个人的成功肯
定是一个过程#酸甜苦辣也好#都必须有一个信
念和目标才可以&自己努力多少#企业就有多大&

我最初创业是在民航机场承包了个小店#

借了五万块钱#当时觉得是个机会&

!##+

年做

陇海路第一家品牌店时#我刚好怀孕#就扛着
大肚子去做&女人在一个很特殊的时间是很艰
难的#付出也更多一些&

徐笠!作为董事长#你是怎么处理夫妻分
工这个敏感话题的*

尹群!我是做这个行业出身的#他!丈夫"辅
助我#外围一些事情他处理#企业内部以我为主&

后来因为他也不愿意出去工作#而且他也不太善
于交际沟通#所以相对来说我占了一些优势&

王华兰!关键是两个人互相沟通(互相理解(

互相支持#如果两个人差距很大#就不好处理了&

徐笠!女人创业#过程非常艰难&我们自己
都在不断地思考#要实现一个愿望#实现的同
时你也失去了很多东西&

尹群! 做一个优秀的女企业家非常不容
易#同时照顾家庭就更难了&

女性担负着家庭和社会多种角色

徐笠!郑百曾是郑州商业的一面旗帜#过去

辉煌过&作为现在的女掌门人#朱总有什么感受*

朱赵霞!都说女同志很难#实际上女同志#

尤其像我们这样的女同志#不是一个单纯的角
色&在单位是领导(同事(朋友#在家里是妻子(

母亲(女儿(媳妇& 但每一个角色#我都觉得很
快乐#虽然有时也感觉难&

我是
%"""

年开始的做副总的#

%"",

年竞
聘正职#面试(笔试(答辩我都参加了& 我其实
很低调#因为过去我一直做财务#觉得自己只
知道冰山一角#但历史的车轮推着你到了这个
地步#所以就想试试&

我跟同事说过# 谁要想把我气哭不可能#

但有时我会为员工的行为感动的掉泪&我觉得
女同志可能就是有韧性#这个时候其实没有性
别的感觉#既然让我做了#我就肯定能做成&有
人说这么难你怎么做了#其实我认为再好的企
业做起来也不容易&但我有一个信念'你只要
想做#就能做成&

王华兰!在逆境中走向成功#更是一种快乐&

女性要更注重修炼自己

朱赵霞!作为女同志#我们应该更注重修
炼自己& 就像白岩松说的#

-

痛并快乐着
-

#总是
觉得自己在享受这个过程&

王华兰!作为董事长#关键是自己要有主
见#要海纳百川#什么样的人你都必须要容纳
他(接受他#用他所长#这是作为一个管理者的
职责&你必须有一个良好的心态#不能想着#我
的部下拿的钱比我拿得还高# 不能有这种想
法#心态必须放平&再就是责任感非常重要&我
先生曾说#你累了就回来#我养你&但我还要为
员工们负责# 你不能光考虑你累了就休息#有
时我真的觉得有些累#但是不行#我必须负责&

尹群! 有人说
-

三八节
-

让妇女休息一天#

而我说妇女回家了一天实际上就是干家务&

徐笠!就付出来说#我认为女同志要比男
同志多得多& 尤其是女企业家#付出的可能更
多&同样是老板#同样是掌门人#女同志可能比
男同志付出得要多得多&

希望社会给女性更大舞台

徐笠'现在有一个怪圈#一旦成为女企业
家#家庭责任感觉就淡了& 作为女掌门#女强
人#你们在乎社会对你们的评价吗*

尹群'每个人的脾气个性不一样#我是比较
注意个人形象&老总的形象是直接跟企业相关联&

他们见到我就说#到你们饭店跟看见你的感觉一
样#就是比较家常(比较实在#我带的团队也一样&

徐笠'自强有了#就应该对自尊(自爱注重些&

尹群'对#现在更需要注重的就是自尊(自爱&

朱赵霞' 其实我不希望是什么企业家(女
强人#更喜欢做这个团队的代表者&

徐笠' 现在全社会都呼吁不要搞性别歧
视#但还是存在这种情况&

朱赵霞' 男女性别歧视是消除不了的#但
女性自己要自强&

徐笠'我们都是女同志#尽管事业有一些
基础了#但自身还要自强不息(自强自爱&作为
女企业家#你们要多用女工#多帮助她们#让她
们成长#多出几个女强人& 同时也希望社会各
界公平地动对待女同志#给我们更多施展才能
的机会和平台&

组织整理'本报记者 曹克 陈锋 实习生
冯亚平 摄影 本报记者 李利强

友情支持*玛格丽特咖啡厅

郑州加速度会议服务有限公司

郑
州
市
经
济
委
员
会

总
经
济
师

徐
笠

郑
州
恒
生
实
业
有
限
公
司

董
事
长

王
华
兰

郑
州
百
货
大
楼

总
经
理

朱
赵
霞

河
南
全
家
福
酒
店
管
理
有
限
公
司

董
事
长

尹
群

为 庆 祝

三 八 国 际 劳

动妇女节 "郑

州 市 嵩 山 饭

店 的 女 职 工

举 办 跳 绳 比

赛#

本 报 记 者 卢
建

$

摄

女性有了压力
应该这样释放
本报记者 安群英 王影 见习记者 李娜 秦华

社会上流行用$红苹果式和谐%来比喻女性的生活状态#背
负事业( 社会和家庭多重压力# 外表新鲜光亮的如同一个红苹
果#如果不注意保养保鲜#其内核就会悄悄变黑&

在今年的三八妇女节#鲜花(祝福送给我们的女同胞#各种
各样的活动也让女性展露笑颜& 但女性在感受关爱体验幸福的
时候#她们真正想要的是什么*她们需要什么样的关怀*面对$红
苹果式和谐%的生存状态#她们是怎样减压呵护心里健康的*

用乐观面对压力
李女士$%经济视点报&记者''在工作中我找到很多快乐#但

压力却无处不在# 工资刚够自己的生活# 同学有的已经购买房
子# 我还在租房子住# 同事都很努力# 我稍不注意就被要落后
++这些来自方方面面的压力让我有时候喘不过气& 但是我
一直都相信乐观的心态和上进的信念可以让我洗去很多烦恼&

当我压力时候#我一般会找上几个好朋友一起逛上一天街#花很
多钱买自己喜欢的衣服#或者和她们好好交流心得#甚至发泄一
番#第二天就会变的很平静&

从不向生活屈服
周女士(某律师事务所律师''很多人羡慕我的工作和生活#

出入高档办公室楼#穿着时尚又昂贵的衣服#用顶端的化妆品#

是光鲜亮丽的职业&但是只有我知道自己压力有多大#每天回到
家面对的都是空空的屋子#因为没有家人在身边#吃饭也没有规
律#胃病一直缠绕着我&

做律师是大型脑力劳动#需要记很多条文#更需要对事件进
行条分缕析&我知道一定要学会给自己减压#所以每次觉得太力
太大的时候#我都鼓励自己要$撑住%&

家庭是动力和港湾
常女士(大学副教授''我非常喜欢和大学生们接触#这样可

以让我保持年轻的心态和接受最新的事务& 同时大学可以给我提
供很多种图书#我可以搞研究和看书#这些都是我喜欢做的事情&

压力是客观存在的#不如看淡它&我减压的方式一般就是读
书# 古今中外的书籍让我一下子觉得充实, 还有就是给家人做
饭#我觉得做一桌好吃的饭菜也是一种艺术#看到他们满意的样
子我很满足&

爱好让生活美丽
焦女士(摄影总监''我非常喜欢现在的生活状态#虽然在时尚

杂志界#我已经不再算是年轻&要说压力当然是有的#时尚界最怕的
就是落伍#我还有两岁的孩子需要照顾#有

%"

年的房贷没有还完#

今年买车的计划也准备实施#离婚后一切都需要我自己来承担&

但是我觉得过的很开心#首先我喜欢我的工作#摄影凝结我
小时候的玫瑰色的梦想#我每年有一定的假期#选择一个自己想
去的地方去旅游#家里的地图上已经画了不少的圈了#边走边拍
摄图片#我的下一步目标是出书&

职场女性自我减压
孔德容(心里健康专家'!女性逐渐地由家庭走进职场#在家

庭和职场的双重角色中#女性要面对来自家庭(工作中的双重压
力#因此需要有好的心理素质#心理健康的人#情绪稳定#性格开
朗#心胸开阔#信心十足#思维敏捷#工作效率高#乐于助人#人际
关系协调#生活乐观#积极进取#能以极大的热情投身于学习和
工作中#充分发挥自己的主观能动性#使潜能得以有效发挥& 这
是现代化人才所应该具备的#也是女性健康发展的保证&
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